

Besuch bei Wolfgang Bosbach

22.12.2015

Vorweihnachtliches Treffen mit dem Innenpolitiker

Berlin, 17.12.15 - Aus alter Verbundenheit, zum Jahresabschluss und zum Gedankenaustausch trafen sich der Abgeordnete und der Verbandsvorsitzende Thomas Mischke in Berlin.

Beim BDK kam auch die Neugier hinzu, ob der Rückzug vom Vorsitz des Innenausschusses dem umtriebigen Innenpolitiker jetzt etwas mehr "Besinnlichkeit" (passend zum Fest) beschert hat. Um es vorwegzunehmen, der Eindruck ergab sich nicht.

Thematisch ging es eher um allgemein politische Fragen, zur Sicherheitslage in Deutschland, die Migrationskrise und über mögliche Optionen der deutschen Politik die Zustände in den Herkunftsländern zu verbessern.

Der BDK möchte sich an dieser Stelle ganz herzlich bei einem profunden Kenner der deutschen Innenpolitik und für dessen langjähriges versiertes Wirken im Innenausschuss bedanken.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)